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 新聞などでご存知だと思いますが、アメリカの宇宙開発企業スペースXが2023年

に月の周りを飛行する旅行の最初の乗客が、ファッション通販サイトZOZOTOWN

の創業者前澤友作氏に決まったとニュースで報道されました。６～８人のアーティ

ストと月の周りを数日間飛行するとのことです。人間が月へ行くのはアポロ計画以

来となり、民間人が宇宙へ行くということが話題になっているようです。 

 今までに弾道宇宙旅行計画というのはあったようです。地上100キロくらい上がって数分間宇宙に居て地

上に降りるというものですが、費用が20万～30万ドル、2,200万～3,300万円程するそうです。それに対して

今回の宇宙旅行は、１週間で38万キロの旅をするということで、比較のしようがないのですが、相当の費用

がかかると想像します。新聞によりますと1000億円くらいだろうと書いてありましたけれども、改めて、そこへ

行こうと言われる前澤氏はどのような人なのだろうと思いました。前澤氏の立ち上げたスタートトゥデイは、東

証マザーズに上場されて、時価総額１兆円を超えているそうです。個人の総資産も2,830億円あられるとい

うことです。私はお金があっても行きたくはありません。ありがとうございました。 

 

 

〈出席委員会〉大内基浩親睦活動委員長

本日の出席数  55名 

９月１１日のメークアップ ９名 

訂正出席率  95.65％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治 委員長 

鳥居祥雄君 ①髙井君、今日の卓話よろしくお願いし

ます。会員増強頑張りましょう。②皆出席３年目でし

た。 

石川哲朗君 ①皆出席１８年です！なんとか頑張れま

した。感謝です。髙井さん今日はよろしくお願いしま

す。②マージャン部、釣り部、ロータリーメンバーを楽し

ませてくださりありがとう。 

犬塚宣明君 幹事だったので 100%ホームクラブ皆出

席出来ました。皆様ありがとうございました。 

食 事 

松寿司 

 

 

 

山﨑周彌君 ①楽しい例会と事務局の杉浦さん、Ｅ－

クラブと健康に感謝！34 年皆出席が出来ました。②

永い間お世話になったこの例会場も今日が最終です

ね…西尾信用金庫さんに感謝！ 

小澤育史君  前回の大漁祈願の効果バツグンでし

た。釣りクラブのタチウオ大漁!!次回は 11月にタイ釣り

の予定です。 

杉田明弘君 皆さん!!創立 60 周年の式典、イベントま

であと 10 日となりました。準備は着々と進んでいます

がさらなるご協力をお願いします。 

会長/ 鳥居祥雄  幹事/ 石川哲朗 
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髙井英和君 本日、卓話をさせて頂きます。増強は簡

単と思っていましたが、非常に苦戦しています。どうか

助けて下さい。４年皆出席ありがとうございます。 

坂田吉郎君 ①９月 22 日(土)に安城・西尾・きららの３

クラブ対抗麻雀大会が開かれました。ご参加いただい

た山崎周彌さん、杉田明弘さん、石川哲朗さん、神谷 

明さんありがとうございました。結果は１位から３位まで

をきららに独占され、周彌先輩が４位に入るのがせい

ぜいでパッとしない結果でした。②９月23日(日)に釣り

同好会で小澤先生に太刀魚釣りにつれて行ってもら

いました。小澤先生が 40 匹、坂田も 20 匹、指５本くら

いのが釣れました。ありがとうございました。 

杉浦 広君 多くの方に皆出席いただきありがとうご

ざいました。特に犬塚宣明君にはホーム皆出席してい

ただきありがとうございました。 

鳥山欽示君 19 年皆出席ありがとうございます。萩原

君にお世話になりました。 

天野 卓君 17 年皆出席です。健康がなによりです

ね！ 

杉浦義浩君 おかげさまで 15年皆出席出来ました。 

岡田雅彦君 14 年皆出席させていただきました。あり

がとうございます。 

岩瀬正広君 楽しく７年皆出席することができました。

皆様のおかげです。ありがとうございます。本日、結婚

記念のお花が届きました。こちらは 25 年です。どちら

もあっと言う間でした。 

斎藤 貢君 ７年目の皆出席達成できました。ありがと

うございました。髙井さん、今日はよろしくお願いしま

す。 

本多 淳君 皆出席８年、皆様のおかげです。ありがと

うございます。 

加藤浩道君 皆出席８年、ありがとうございます。皆様

のおかげです。 

犬塚富雄君 まずは１年皆出席出来ました。 

岩瀬淳治君 髙井さん、本日の卓話は楽しみにして

いました。がんばって下さい。 

小丹枝和二君 髙井さん「会員増強」卓話がんばって

ください。 

谷崎直樹君 髙井さん、本日卓話よろしくお願いしま

す。楽しみにしています。 

浅岡直幸君 髙井さん、拝聴させて頂きます。がんば

って下さい。 

永江義澄君 髙井さん、卓話がんばってください。 

松本容明君  結婚記念日の素敵なお花が届きまし

た。西尾ロータリークラブに感謝です。ありがとうござい

ました。 

萩原竜二君 髙井さん、本日の卓話楽しみにしており

ます。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

愛知ﾛｰﾀﾘｰ E ｸﾗﾌﾞ会長 小山陽三君 愛知ロータリー

Ｅクラブの小山です。お世話になります。 

幹事 西込修詞君 ２回目の参加です。よろしくお願

いします。 

鳥居祥雄君 ①浴衣例会には多数参加いただきあり

がとうございました。鳥山さん会場提供有り難うござい

ました。②みどり川クリーン作戦に早朝からやはり多く

の皆さんが参加していただき感謝します。③愛知ロー

タリーＥクラブの会長 小山陽三君、そして幹事の西込

修詞君ようこそ西尾ロータリークラブへ。 

石川哲朗君 ①１回目の夜間例会（浴衣例会）と環境

保全委員会のみどり川掃除には多くの出席をいただ

きありがとうございました。親睦さん、環境さんありがと

う。クラブ会報さん良い写真をありがとう。②田中先生

の卓話楽しみにしています。愛知ロータリーＥクラブ会

長小山陽三君、幹事西込修詞君、ようこそいらっしゃ

いました。 

田中正規君 ①愛知ロータリーＥクラブの会員の方々

ようこそ西尾へ。②本日の鳥居年度の初の卓話をさせ

てもらいます。③７月は誕生日月です。ありがとうござ

います。 

                      

 

増強は簡単だと思っていたのですが、やはり最後のところで申し込み用紙に

書いていただけないというのが現状です。今、会員候補の方が２名おられます

が、その後は決まっていませんので皆さんのご協力の程よろしくお願いいたしま

す。地区の増強勉強会で少し勉強させていただきました。西尾RCの会員増強

の推移をお話させていただきます。35周年の時に15名入会されました。そして 

1995年、81名から79名になってから、実は80名を超えていません。今年は是非とも80名の壁を超えたいと

思って活動しております。 

クラブのガイドブックにもありますが、地区でこんなことをやってくださいとを言われました。その中で、８

項目ありますが「会員の多様性」「職業分類のバランス」の２項目を重点実施項目に掲げまして活動をして

おります。また、30年前、15年前と比べまして40代の会員が激減しています。40代の会員を厚くしていけ

ば組織としてバランスがよくなります。40代の会員候補を探しています。情報をお持ちの方は髙井までよろ

しくお願いします。 

 

 

会会員員  髙井英和君「西尾 RC の会員増強について」


